



Catering Rider Carlos Chavez

Liebe Veranstalter,

damit der DJ glücklich ist bedarf es tatsächlich nicht so viel Aufwand. Es wäre nett, wenn ein paar Kleinigkeiten bereitstehen würden. Sollte sich etwas nicht realisieren lassen ist dies bitte mit uns vorher abzustimmen. In der Regel reist Carlos Chavez mit dem Zug oder Bus an. Es wäre sehr nett, wenn ihn jemand am Bahnhof oder der Ankunftsstelle einsammeln könnte, falls nicht anders besprochen.

Getränke:

Carlos freut sich über ausreichend Wasser. Am besten Ihr habt am Pult einen kleinen Vorrat fürs Auflegen parat, ansonsten wäre es nett, wenn regelmäßig jemand nach ihm sieht und mit Getränken aus dem Backstage versorgt.

Food:

Carlos hat was das Essen angeht keine großen Bedingungen. Natürlich freut er sich über was Kleines im Magen vor und nach dem Auftritt. Er ist kein Veganer oder Allergiker, also lasst euer Kreativität freien Lauf bei der Erstellung des Caterings! Auch gegen Obst hat er nichts einzuwenden, aber nur als Nascherei für zwischendurch und nicht als vollwertige Mahlzeit!

Übernachtung:

Die einzige Grundbedingung bei Übernachtungen lautet: sauber und gepflegt! Es spricht nichts gegen eine private Unterkunft, solange diese sauber und ordentlich ist. Der Zugang zur Unterkunft sollte jederzeit für Carlos möglich sein und für eine Anfahrt zum Bahnhof und Bus sollte bestenfalls gesorgt werden.

Kontakt:

Bei Fragen kontaktiert einfach **Sophia** unter: **booking@round-n-round.de** oder **0157 32488056**

Catering Rider Carlos Chravez

englisch

Dear Host,

Not a lot of effort is needed to make our DJ happy. Therefore it would be nice if some minor things would be available. Please get in touch with us if something is not realizable. Carlos usually arrives by train or by bus. He would be happy if somebody could pick him up at the arrival point, unless otherwise agreed.

Drinks:

Carlos is grateful for a few cold beer and enough water. At best there is a small stock at or close to the DJ console, otherwise it would be nice if someone can check on Carlos from time to time and get him some drinks.

Food:

Carlos is uncomplicated concerning food, but of course he is happy about a bite to eat before the show. He is not allergic nor vegan or vegetarian. You can be creative with the catering. Carlos also likes fruits, not as full meal but as a small snack.

Overnight Stay:

The only basic condition with overnight stays is: clean and well cared! There is nothing against a private accommodation, as long as it is clean and tidy. Carlos should have access to the room at any time and at best Carlos gets a ride to the train or bus station.

Contact:

If you have any questions do not hesitate to contact Sophia at:

booking@round-n-round.de or +49 157 32488056